Los preparativos de la Semana Santa

«Estoy muy agradecida de que hayan confiado en mí», confiesa Leire Mallo Abad, la niña de 12 años que protagonizará el segundo pregón infantil y juvenil de la fiesta cristiana en la ciudad: «Es una responsabilidad»

El deseo de atraer jóvenes cofrades

NICO MARTÍNEZ

«Cuando me lo propusieron me puse nerviosa porque me parecía mucha responsabilidad, pero no tardé en decir que sí». Con estas palabras se expresa Leire Mallo Abad, la integrante de 12 años de la Cofradía del Niño del Remedio a la que sus compañeros han elegido para dar el pregón infantil y juvenil de la Semana Santa, que tendrá lugar el 30 de marzo, a las 18.00 horas, en la Colegiata de San Juan Bautista.

Leire Mallo, quien estudia sexto de Primaria en el colegio Cabueñes, asegura que ya tiene todo listo paraesta cita en la que buscará conseguir «atraer a más niños a las cofradías». «Estoy muy agradecida de que hayan confiado en mí. Lo que he intentado es que en el texto aparezca resumido todo lo que hacemos en la cofradía a lo largo del curso y lo que significa para mí ser cofrade», explica Mallo, cuyo momento preferido de la fiesta cristiana es la procesión del Domingo de Ramos, en la que ha participado los últimos cuatro años.

El vínculo de Mallo con la cofradía comenzó cuando tenía 9 años, unos meses antes de hacer la comunión. «Una amiga me avisó y me dijo que era muy divertido y que se aprendía mucho», comenta esta

niña, vecina del centro. Desde entonces, indica, ha tratado de estar presente en todas las iniciativas. «Lo que más me gusta de la cofradía es que no solo se resume en el Domingo de Ramos, sino que salir con el paso solo es el premio al resto del trabajo. Lo bonito es estar en los campamentos que organizan, por ejemplo», asevera Mallo, que define a la Cofradía del Niño del Remedio como «un lugar en el que aprender sobre Jesús junto a otras personas y en el que lo más importante es que todos nos llevemos

En el pregón, Mallo contará con el apoyo del resto de sus compañeros, así como el de otros amigos. También estarán allí sus padres, María Eugenia Abad y Santiago Mallo, que se mudaron a Gijón cuando Leire apenas tenía dos meses. «Va a ser un día especial. Ya está recibiendo muchos mensajes de ánimo», comenta Abad, que ensalza la constancia de su hija. «Es muy participativa. Le gusta poner su granito de arena en todo lo que puede», subraya.

De acuerdo con sus palabras se muestra el coordinador de la cofradía, Miguel Fernández-Peña. «Es una niña que pone mucha ilusión.



Miguel Fernández-Peña, Leire Mallo y Álvaro García, ayer por la tarde, delante de la colegiata de San Juan Bautista

«Salir con el paso el Domingo de Ramos es el premio al trabajo de todo el año», expresa Leire Mallo

Va a transmitir muy bien el significado de ser cofrade», incide.

El de Leire Mallo será el segundo regón infantil y juvenil de la historia de la Semana Santa gijonesa. El año pasado, la protagonista fue Elena Martín, que será la encargada de presentar a Mallo. Para terminar el acto habrá un concierto a cargo de la agrupación musical de la cofradía Nuestra Señora de los Dolores de Avilés

Procesión de San José

Esta tarde se realizará la procesión solemne de San José, impulsada por la Cofradía de Nuestra Señora del Carmen de Gijón. El recorrido comienza en San José, a las 20.00, tras la misa. Pasará por Álvarez Garaya, la plaza del Carmen, Felipe Menéndez y Pedro Duro. ■

Alarma entre ganaderos de Somió por cortes en cierres de las fincas

Somió

Alarma en Somió. En concreto, entre los ganaderos de la pa rroquia. La asociación vecinal «San Julián» emitía ayer un comunicado en el que informaba de que en los últimos días se han producido cortes en los alambres de cierre de las fincas, produciéndose en consecuencia la salida de las reses de la zona. «Además del grave perjuicio que este hecho causa a núestros vecinos ganaderos, las reses deambulando por nuestros caminos generan un gran riesgo para el tráfico de vehículos y personas», aseguraban desde el colectivo.

Soledad Lafuente, líder vecinal de Somió, trasladaba ayer la «preocupación» de los afectados. El foco de la problemática se encuentra en la zona alta de la parroquia, tirando hacia el Infanzón, Por el momento, no se han producido incidentes derivados de esta situación. Los ganaderos perjudicados ya han presentado la correspondiente denuncia y la Policía Local y Nacional se personaron en el lugar. Los vecinos, apuntaba Soledad Lafuente, sospechan que hay premeditación en los responsables, pues los cortes «son limpios», señaló Lafuente. Desde la asociación «San Julián» instan a llamar a la Policía Local a aquellos que detecten «cualquier movimiento o presencia sospechosa nuestro entorno».

Nuevas actuaciones en el club sociodeportivo

El Grupo Covadonga renueva este mes el gimnasio del pabellón sur

El espacio, donde se cambiará el pavimento y se incorporarán 63 máquinas, estará cerrado del jueves 27 al lunes 31 por las obras

NICO MARTÍNEZ

El Real Grupo de Cultura Covadonga renovará el gimnasio de socios del pabellón sur. Además de cam-

biar el pavimento, se incorporarán 63 nuevas máquinas de cardio y se reorganizará por completo el espacio. Desde la entidad explican que para llevar a cabo esos trabajos será necesario cerrar este pabellón del 27 al 31 de marzo.

«Se van a agilizar al máximo para que los días señalados sean los máximos que requieran el cierre de la instalación», resaltan. Las alternativas serán el gimnasio del Guillermo García y los de Mareo, el «Grupín» y el exterior de la zona sur.



Ana Matey muestra «Paisaje-Lenguaje»

La artista madrileña Ana Matey (en la imagen) presentó ayer en el Antiguo Instituto su proyecto «Paisaje-Lenguaje». Precisamente, fue con este trabajo con el que llegó a la residencia de artistas de Contrueces, que está ubicada en el antiguo Palacio de San Andrés de Cornellana. Será allí donde se pueda ver el proyecto del 24 de marzo al 4 de abril.